

Crucero clásico por el Rin: Frankfurt - Heidelberg

○ DÍA 1

¡Embarcamos!

Mainz: empieza el viaje

El Rin es sin duda uno de los ríos más impresionantes de la Europa central que nace en el lago Constanza (Suiza), pasa por la ciudad francesa de Estrasburgo y es en Alemania donde su belleza alcanza el máximo esplendor. En cada roca y en cada monte hay castillos, ruinas o torres con negras y estrechas ventanas que te hacen sentir como si los siglos de historia te observaran a través de ellas. En este viaje descubriremos las auténticas joyas que esconde el majestuoso río Rin a lo largo de su cauce. ¡Hoy empieza nuestro crucero fluvial!

Aterrizaremos en Frankfurt e iniciaremos el viaje con salida hacia Mainz (Maguncia). Disfrutaremos de tiempo libre hasta la hora de embarque en el crucero. Una vez dentro del barco, podremos disfrutar de la cena. Pasaremos nuestra primera noche a bordo.



Incluye: vuelo hacia Frankfurt, cena y noche a bordo.

No incluye: almuerzo.

○ DÍA 2

Colonia

Hoy llegamos a Colonia. Después del desayuno haremos una visita guiada de la ciudad, esta conocida ciudad alemana es famosa por sus iglesias romanicas todo por su catedral gótica, la cual es la iglesia principal de la Archidiocesis de Colonia y una de las catedrales más grandes de Europa. Almorzaremos a bordo del crucero y tendremos la tarde libre para seguir visitando esta ciudad.

*De manera opcional y de pago en destino, podremos disfrutar de visitas opcionales.



Incluye: desayuno, almuerzo, cena, visita guiada y noche a bordo.

No incluye: visitas opcionales.

○ DÍA 3

Bonn - Linz

Despertaremos y después del desayuno podremos disfrutar de un paseo por la ciudad de Bonn. La ciudad es conocida por su rica historia, siendo la capital de Alemania Occidental durante la Guerra Fría. Hoy en día, es una ciudad vibrante que combina lo histórico con lo moderno. Podremos pasear por sus calles adoquinadas y descubrir edificios históricos como la Casa de Beethoven, donde el famoso compositor nació en 1770. Además, Bonn alberga una de las universidades más

importantes de Alemania y cuenta con una escena cultural dinámica, con museos, teatros y festivales durante todo el año.

Posteriormente, disfrutaremos del almuerzo mientras navegamos hacia Linz. Dispondremos de toda la tarde para pasear por la ciudad, conocida por su rica historia cultural y su combinación única de lo antiguo y lo moderno. En el casco antiguo de la ciudad, podremos observar sus hermosos edificios barrocos, como la imponente Catedral de San Martín y el Palacio de Linz, que contrastan con las modernas estructuras arquitectónicas del Ars Electronica Center, un centro dedicado a la exploración de la interacción entre el arte, la tecnología y la sociedad. Linz también es famosa por su escena cultural dinámica, con festivales de música, teatro y arte contemporáneo que tienen lugar durante todo el año.



Incluye: desayuno, almuerzo, cena y noche a bordo.

○ DÍA 4

Cochem - Coblenza

Hora aproximada de salida: 8:00h.

Despertaremos y después del desayuno podremos disfrutar de una visita por Cochem. La ciudad se encuentra situada a lo largo del majestuoso río Mosela, en el oeste de Alemania. Es conocida por

su impresionante castillo medieval, el Reichsburg Cochem, que se alza sobre la ciudad y ofrece vistas panorámicas del valle del Mosela. El casco antiguo de Cochem está lleno de calles adoquinadas y casas de entramado de madera, creando una atmósfera pintoresca y romántica. Además, la región de Cochem es famosa por sus paisajes vírgenes, con viñedos en terrazas que se extienden por las laderas de las colinas que rodean la ciudad. Con su encanto histórico y su belleza natural, Cochem es un destino imperdible para los amantes de la historia, la cultura y la naturaleza.

Posteriormente, disfrutaremos del almuerzo mientras navegamos hacia Coblenza. Estaremos toda la tarde navegando por el río Mosela con música en vivo y diversos juegos y actividades. Finalmente, cenaremos a bordo y daremos un paseo nocturno por Coblenza.

Esta ciudad ubicada en la confluencia de los ríos Rin y Mosela, en el oeste de Alemania. Es conocida por su rica historia que se remonta a la época romana, cuando era una importante fortaleza militar llamada "Confluentes". Uno de sus monumentos más emblemáticos es la monumental Deutsches Eck (Esquina Alemana), donde el río Mosela se une con el Rin, marcado por una gran estatua ecuestre del emperador Guillermo I.

El casco antiguo de Coblenza está lleno de encanto, con sus calles empedradas, plazas pintorescas y edificios históricos bien conservados, como la Iglesia de San Castor y el antiguo palacio electoral. Además, la ciudad ofrece una variedad de museos, galerías de arte y una animada escena cultural.



Incluye: desayuno, almuerzo, cena y noche a bordo.

Rüdesheim

Por la mañana navegaremos por el famoso "Rin Romántico". Posteriormente almorcaremos a bordo, a primera hora de la tarde echaremos anclas en Rüdesheim, uno de los pueblos más visitados del país. Monumentos históricos, como el Klunkhardshof, la fortificada Adler Tower, la milenaria Brömser Castle o las ruinas del Castillo Ehrenfels invitan a dedicar un tiempo a esta localidad.

Realizaremos un paseo por la ciudad y subiremos en teleférico al monumento del "Niederwalddenkmal". El monumento es una estructura impresionante que representa la unidad y la fuerza del pueblo alemán, y se ha convertido en un símbolo importante de la historia y la identidad alemanas.

Por la noche podremos disfrutar de la cena a bordo y animación nocturna.



Incluye: desayuno, almuerzo, cena, ticket para el teleférico al mirador de Niederwalddenkmal y noche a bordo.

DÍA 6

Espira - Estrasburgo

Desayunaremos y podremos disfrutar de actividades y del almuerzo a bordo hasta la hora de llegada a Espira. Posteriormente dispondremos de tiempo libre para descubrir Espira, ubicada en el suroeste de Alemania, es una ciudad con una rica historia y un encanto característico. Como una de las ciudades más antiguas de Alemania, es conocida por su magnífica catedral románica, declarada Patrimonio de la Humanidad por la UNESCO. Además de su impresionante arquitectura, ofrece encantadoras calles adoquinadas, plazas pintorescas y una atmósfera que refleja siglos de historia. Además de su patrimonio cultural, la ciudad también es famosa por su gastronomía, con platos regionales y vinos locales que deleitan los paladares de los visitantes.

Posteriormente, saldremos de Espira en dirección a Estrasburgo, la capital de la región de Alsacia, podemos bajar para conocer el centro histórico, Grande Île, que fue declarado Patrimonio de la Humanidad por la UNESCO en 1988 por conformar un claro ejemplo de ciudad medieval. El lugar donde se conglomeran los canales recibe el nombre de la Petite France, antiguo barrio de pescadores y molineros. Además de la Petite France, el centro histórico acoge un gran número de monumentos de interés, destacando la catedral que se alza imperiosa como símbolo de la ciudad. Hoy será una noche muy especial, ya que tendrá lugar la cena del Capitán.



Incluye: desayuno, almuerzo, cena y noche a bordo.

○ DÍA 7

Estrasburgo

Por la mañana, tras el desayuno, realizaremos un paseo por Estrasburgo, en autobús por las instituciones europeas, el barrio alemán y la petit France, terminando frente a la Catedral. Después disfrutaremos de tiempo libre antes de regresar al barco para nuestro almuerzo.

Por la tarde, tendremos la tarde libre para seguir conociendo la ciudad, con traslado gratuito hacia el centro.

De manera opcional y de pago en destino, podremos disfrutar de excursiones opcionales. En el barco nos darán toda la información.

Finalmente, por la noche, podremos disfrutar de la cena y animación nocturna a bordo.



Incluye: desayuno, almuerzo, cena, traslado hacia el centro y noche a bordo.

No incluye: excursiones opcionales.

DÍA 8

Heidelberg - Ciudad de origen

Hoy es el último día de nuestro itinerario por el Rin. Desayunaremos y, al terminar, realizaremos el desembarque.

Si nuestra ciudad de origen es Valencia o Bilbao, seremos directamente trasladados al aeropuerto de Frankfurt para tomar nuestro vuelo de regreso.

En caso de que nuestra ciudad de origen sea otra, nos trasladaremos en autobús a Heidelberg. Pasearemos por el casco histórico de Heidelberg y visitaremos su Castillo. Después tendremos tiempo libre para hasta la hora de nuestro traslado al aeropuerto de Frankfurt y tomaremos nuestro vuelo de regreso a España.

Toca volver a casa, y seguro que lo haremos con innumerables recuerdos de este viaje por Europa.



Incluye: desayuno y vuelo de regreso.

No incluye: almuerzo, cena y visita a Heidelberg y al castillo si tu ciudad de regreso es Valencia o Bilbao.

El itinerario puede estar sujeto a cambios o modificaciones por parte de la agencia receptiva, en comparación con lo publicado, debido a razones imprevisibles y/o ajenas al control de BuscoUnChollo.com.